

Escolares dieron vida a versión 2024 de la Olimpiada de Matemática UBB

Escolares de distintas regiones dieron vida a la Olimpiada de Matemática Intercolegios de la Universidad del Bío-Bío (UBB), que tradicionalmente organiza el Departamento de Matemática de la Facultad de Ciencias en colaboración al Colegio Concepción San Pedro y este 2024 realizó su decimotercera versión.

La iniciativa

La competencia es un proyecto de extensión que dirige el académico Adrián Gómez y Pablo Venegas es jefe alterno, y financia el Departamento de Matemática UBB y el proyecto Anillo DSALT Matemática computacional para problemas de desalinización que integra Venegas.

Aunque como iniciativa partió en 2010, recordó en la ceremonia de premiación el decano de la Facultad de Ciencias, Juan Bobenrieth, quien relevó que el objetivo es acercar la matemática a escolares y estimular el

interés, promoviendo más y mejores aprendizajes. Además, se brinda una retroalimentación a establecimientos educacionales para saber si están enseñando bien según estándares del Ministerio de Educación, en miras a mejorar resultados en distintas mediciones estandarizadas.

En esa línea la valoración de participantes.

“Fue un esfuerzo y recompensa de lo que uno es como persona, donde se refleja el apoyo de la familia, del liceo y de todos lo que hicieron este logro posible”, afirmó Fabián Lahsen, estudiante de cuarto medio que obtuvo el primer lugar y premio a la respuesta más creativa. “Significa acercarme un poco más a la matemática e identificar en qué me falta mejorar y saber cómo están los demás colegios en comparación conmigo”, expresó Mateo Vargas, del Instituto de Humanidades de Concepción, quien obtuvo el segundo lugar en categoría segundo medio.

FOTO: CEDIDA

